

やまのめ

一関市立山目小学校 校報 No.33
2024. 3. 18 文責:校長 菊池



祝 修了・進級

修了式 校長の話

「自分から」みんなで成長

学年毎に、がんばりと成長を振り返ってみましょう。

ことり学級の皆さん、一生懸命学習する人、交流学級のみんなどと一緒にがんばる人が増えました。イオンや健康の森の学習もがんばりました。ケーキ作りや、ことりの6年生を送る会でも、友達と仲良く、いい会にすることができました。6年生が5人も卒業します。次のリーダー5年生を中心に、仲良くがんばりましょう。

1年生は、アサガオのお世話をがんばりました。お話をとてもよく聞いて学習するので、ひらがなや漢字も上手に書いたり読めたりできるようになりました。足し算や引き算もできるようになりました。4月に入学してくる1年生の優しいお姉さんお兄さんになってください。

2年生、文化祭での初めてのステージ発表。力を合わせたスイミーとゆかいな海の仲間たちのように、2年生も仲間と力を合わせて成長しました。4月からは2階のリーダーです。学年みんなで仲良く、そして1・2年生のお手本になる3年生になってください。

「自分から」つくる みんな笑顔の山目小

3年生、初めてのクラス替え。はじめはドキドキしたと思いますが、新しい友達もたくさんできました。みんなで元気にドッジボールを楽しんでいる様子が、とてもいいと思っていました。一関のおもちの文化を詳しく調べて、もちつき大会も大成功でした。4年生から始まる3階での学校生活も楽しみですね。

4年生、運動会の山目ソーラン、力強くてカッコよかったです。そして、文化センターでの合奏と合唱。どちらも、見る人、聴く人の心に大きな感動を与えてくれました。友達と声をかけ合い、責任をもって委員会活動もがんばっていますので、5年生になっても安心です。次は、高学年としての活躍を期待しています。

そして5年生。皆さんからは、もうすぐ最高学年になる頼もしさを感じます。先日の6年生を送る会でも、感謝と励ましの目標に向かって、5年生が一丸となって全校をリードしてくれました。本当にありがとう。皆さんは、山目小学校を支える大きな柱です。全校をひっぱる力強い機関車です。最高学年としての活躍を期待しています。

皆さんには、「自分から」友達を大切にする優しい心、「自分から」仲間と力を合わせる心、「自分から」目標に向かってがんばる心があります。だから、みんなで成長できました。

4月からの新しい学年でも、「自分から」のやる気をもって、みんなが楽しい学校、笑顔と希望でみんなががんばることができる学校をつくっていきましょう。お話を終わります。



ことり学級
ケーキづくり

1年生
あさがおの
支柱立て



2年生
スイミーと
ゆかいな海の
なかまたち



3年生
もちつき
大会



4年生
音楽発表会



5年生
宿泊体験学習

